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令和５年度 第１回スポーツ推進審議会 会議録

〔事 務 局〕 スポーツ課
〔開催日時〕 令和５年１２月７日（木）午後７時００分～７時５０分
〔開催場所〕 伊勢原市役所 ３ A会議室
〔出 席 者〕 （委 員）久保薗会長、平田副会長、沓澤委員、山口委員、峰委員、

荒巻委員、渡辺委員
（事務局）髙橋健康づくり担当部長、細野スポーツ課長、

遠藤スポーツ係長、小泉主事
〔公開可否〕 公開
〔傍 聴 人〕 ０人
《審議の経過》
（資 料）
・令和６年度スポーツ関係団体の補助金について
・冬季ロードレース事業の開催について
・第３期伊勢原市市民生涯スポーツ推進計画について

（会議録）
事務局：会議の開会を宣言。規則第４条に定める会議の定足数について、委員定数

１１名に対して７名の出席があり、定足数を満たしていることを確認した。
会 長：あいさつ。
事務局：令和５年度中に小学校から選出されている委員に変更があったことを報

告。

会 長：議題（１）「令和６年度スポーツ関係団体の補助金について」の説明を事
務局に求めた。

事務局：議題（１）について説明。
・各補助金について、令和６年度の予算額を比較等を交えながら説明。
・例年から大きな変更なし。
・地区体力づくり振興会事業費等補助金について、令和６年度は２年に一
度のスポーツ普及員等の改選時期のため、被服費が各地区へ上乗せされ
ている。

委 員：スポーツ関係団体の補助金は、前年と変わらないがスポーツ少年団など
団員数の増減はあるのか。

事務局：スポーツ少年団も団員数は減っているが、事業内容は変わらないため同額
で要望されている。

委 員：体力づくり振興会の補助金額算定の根拠は何か。
事務局：各地区の人口や世帯数などを基に算定している。

会 長：議題（１）「令和６年度スポーツ関係団体の補助金について」の承認を求
める採決。

委 員：全員賛成。

会 長：議題（２）「冬季ロードレース事業の開催について」の説明を事務局に求
めた。

事務局：議題（２）について説明。
市民走れ走れ大会、伊勢原駅伝競争大会及び大山登山マラソン大会の開催
概要や申込み状況を説明
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委 員：大山登山マラソン大会のゲストランナーはどのように決定しているのか。
また、ゲストランナーを招待することでどのような効果があるのか。

事務局：ゲストランナーは、９月に開催された大山登山マラソン大会実行委員会で
決定した。大山登山マラソン大会の大きな特徴でもあり、大会の認知度の
向上や、参加者確保のために、ゲストランナーを呼んでいる。

委 員：今後のゲストランナーの選考について、幅広い視野で検討してほしい。
事務局：現在、第４０回大会についても調整を進めている。ご意見を参考とする。

会 長：議題（２）「冬季ロードレース事業の開催について」の承認を求める採決。
委 員：全員賛成。

事務局：議事進行協力のお礼

事務局：その他として以下の事項について説明。
・第３期伊勢原市市民生涯スポーツ推進計画について
市民の健康づくりのための体力・スポーツに関する意識調査として、
昨年度の審議会において内容を確認したものになる。後ほどお目通しを
お願いしたい。

事務局：次回の審議会について
・３月１日に表彰が行われるスポーツ表彰の候補者または候補団体の決定
審査をスポーツ推進審議会が行うことになっているので、１月下旬から
２月上旬ごろに第２回の審議会を開催したいのでご承知おきください。

以 上


